

Clarín, vol. 11, 2013, pp. 1-1.

Los bibliotecarios y un reconocimiento que falta.

Díaz-Jatuf, Julio.

Cita:

Díaz-Jatuf, Julio (2013). *Los bibliotecarios y un reconocimiento que falta*. Clarín, 11, 1-1.

Dirección estable: <https://www.aacademica.org/julio.diazjatuf/172>



Esta obra está bajo una licencia de Creative Commons.
Para ver una copia de esta licencia, visite
<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/deed.es>.

Acta Académica es un proyecto académico sin fines de lucro enmarcado en la iniciativa de acceso abierto. Acta Académica fue creado para facilitar a investigadores de todo el mundo el compartir su producción académica. Para crear un perfil gratuitamente o acceder a otros trabajos visite: <https://www.aacademica.org>.

Díaz Jatuf, Julio. (2013, 11 de febrero). **Los bibliotecarios y un reconocimiento que falta**. Clarín.com

ClarínX

Noticias ▾ Deportes ▾ ¡ExtraShow! ▾ Estilo ▾ Servicios ▾

nuevo, sino que se repite desde hace casi una década. es la anarquía, la ley del más fuerte y un país sumido en una decadencia jamás vista.

Alejandro Olmedo Zumarán

Los bibliotecarios y un reconocimiento que falta

El Día del Bibliotecario fue establecido en Argentina el 13 de septiembre de 1810, por la aparición en la Gazeta de Buenos Aires, de un artículo firmado por un seudónimo Veritas (¿Mariano Moreno?, ¿Manuel Belgrano?), con el título "Educación". Allí se informaba de la creación de la Biblioteca Pública de Buenos Aires, por la Junta de Mayo. Esa fecha fue acordada en el Congreso de Bibliotecarios en Santiago del Estero, en 1942.

En nuestro país, bibliotecas ni bibliotecarios no somos reconocidos como profesionales competentes. Escribo para todos los colegas y homenajear a los bibliotecarios desaparecidos, y recordarles a las nuevas generaciones de profesionales que nunca se olviden de la misión social y educativa que tiene nuestra profesión bibliotecaria.

Profesor Julio Díaz Jatuf